
Protokollnotiz: Herr Stadtrat Metz möchte im Protokoll vermerkt haben, dass „die Verwaltung verpflichtet wird, sich mit den Kirchen, als den großen Trägern, bezüglich der Gebühren abzustimmen, d.h., dass nach einem Probejahr die Entwicklung gemeinsam mit den Kirchen zu analysieren ist und dann versucht wird, eine Annäherung zu erreichen“. 


